

Jean-Paul VIRAPOULLE élu Président du Conseil de Surveillance du CHU de La Réunion

La Direction du CHU de La Réunion a le plaisir d'annoncer l'élection de M. Jean-Paul VIRAPOULLE, comme nouveau Président de son Conseil de Surveillance. Cette élection s'est déroulée, ce jour, mercredi 12 avril lors de la première réunion du nouveau conseil de surveillance.

Pour Monsieur VIRAPOULLE il s'agit d'un retour au CHU car il en a été l'un des membres fondateurs.

Le nouveau Président, élu pour 5 ans a désigné ce même jour son Vice-président en la personne de M. Mariot MINATCHY, adjoint au Maire de Saint-Pierre.

Le Conseil de Surveillance se prononce sur la stratégie et exerce un contrôle sur la gestion de l'établissement.

Le nouveau Président du Conseil de Surveillance travaillera avec le Directeur général, Lionel CALENGE, chargé de conduire la politique générale de l'établissement, en étroite collaboration avec la présidente de la commission médicale d'établissement (CME), Frédérique SAUVAT, dans un but de faire avancer les grands dossiers du CHU de La Réunion.

Il veillera à ce que l'ensemble des composantes du personnel du CHU travaillent en étroite cohésion et synergie au service de la qualité de prise en charge des patients de La Réunion, de Mayotte et de la zone Océan Indien, et en développant ses fonctions de soin, d'enseignement, de recherche et d'innovation.

Contacts presse :

Frédérique Boyer, Responsable communication CHU-GHER, 0692 67 65 44